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千早小吹台小学校 PTA実行委員 書記 

実行委員会 報告 

日 時：平成２８年１２月１９日（月）午後７時００分 

参加者：本部役員、学級・人権委員、保健・給食委員長、広報委員長、 

校長、教頭、学校書記 

司 会：井本副会長 

 

○ 会長あいさつ 

１．マラソン大会をふり返って 

・安全監視の立ち当番をシフト制にすることで、ゴールを学校の運動場に見に行くこ

とができる方もいたのでよかった。来年度もできればシフト制でお願いしたい。 

・学校を出て、すぐ左の場所に安全のため、コーンを立てているがその内側を走る子

がいて溝にはまりそうで危なかった。 

 

２．各委員会より 

○ 学級・人権委員会より 

特になし ※２月の参観までに、新年度学級委員の選出に関して確認 

○ 保健・給食委員会より 

   １２／２０（火） エプロン点検実施 

   ※エプロンは、アイロンをあてて返却することについて確認 

○ 広報委員会より 

特になし （第２回 PTA 広報「千早小吹台このごろ」が好評だった） 

 

３．村連Ｐ関係 確認や報告（スポーツ交流会・地区Ｐ講演会） 

・スポーツ交流会の副賞１万円の用途については、学校に一任 

・地区 P研修会（２／２５）の案内・参加希望の確認 

 

４．子ども１１０番の旗・危険箇所設置看板の確認 

  ・危険箇所設置看板は、４箇所必要（新たに阪本橋も設置） 

   ・新しく作成した看板の絵と文字について検討 

 



５．学校より 

・１／１４の土曜参観 今年度も防災訓練を実施 

（３年間は、防災訓練を継続。今年度が３年目） 

・公開研修「HUG」について  １／１４（土） １：３０～３：００ 

  ５グループで研修予定 

実行委員で参加を募る １／１０（火）申込〆切 （子ども同伴も可） 

・卒業証書入れの筒をホルダー型に変更することについて 

  卒業証書もホルダーにあわせて縦書きに変更 

  ホルダーは５０個から注文可なので、数年分をまとめて購入 

・卒業遠足について意見交流、校長より方向性について確認 

（校長より） 

・USJの入場料が毎年値上げを繰り返し、一般大人で７４００円になっている。 

学校団体は、それよりは安くなるが引率教師も入場料が必要で、それを出す予

算がない。 

・アトラクションの待ち時間が長い。（平均 200分待ちという報道もあった。） 

・滞在時間は、１０：００～１４：００の約４時間程度 

（保護者より） 

・卒業遠足に行くなら、１日ゆっくり活動させてあげたい。 

・ひらかたパーク、マリーナシティ、その他様々な場所から、児童が選べるよう

にしてはどうか？ 

・修学旅行でスペイン村も行っている。 

・卒業遠足は、継続してほしい。 

      ↓ 

（方向性）〇 卒業遠足は、実施する。 

〇 行先を USJから別の場所に変更する。 

〇 行先は児童の意見も聞いて決める。 

 ６．H２９年度 「PTA役員候補者選出委員会」 

 ・実行委員会終了後に、次年度役員候補者の顔合わせと役職決めを行う。 

 ・投票用紙の表記方法について意見交流 

○ 学校長より 

２学期もあと３日となりました。 

PTA役員選出について、練りに練って案を作って頂きました。しかも今年は、３

名もの立候補がありました。皆さんに熱心に議論していただいたおかげです。 

また、今学期も学校行事へのご協力、PTA行事への前向きなご参加もありがとう

ございます。卒業遠足につきましても、いろいろご意見を頂き、保護者の皆様の思

いを聞く大切さを改めて感じました。今後ともよろしくお願いします。 

 

※次回のＰＴＡ実行委員会は来年２月１６日（木）午後７時３０分からの予定です。 

各委員、役員、先生方ご苦労様でした。 

それでは、よいお年をおむかえください。 


